



# 青 於



5月20日(金)号

## ～がんばった市陸上・郡市陸上記録会～



市陸上記録会が5月12日(木)、真岡市総合運動公園陸上競技場で、郡市陸上記録会が18日(水)、市貝町城見ヶ丘運動公園陸上競技場で、それぞれ行われました。市・郡市とも雨で順延となりましたが、開催日はともに快晴。絶好のコンディションの中、参加した選手たちは全力でがんばりました。

特に6年生女子の福島未緒さんは、走り幅跳びで市、郡市ともに優勝。市の大会で出した記録を郡市では60cmも更新するという躍進ぶりで、見事栄冠を手にしました。県大会でも活躍してくれることと思います。

また、参加した子どもたち全員が全力でがんばり、今後につながる実りある記録会になりました。指導をしてくれた先生方や、応援して下さった



(大会の様子・市、郡市)

保護者の皆様のご声援に背中を押され、大会を通じてまたひとつ大きく成長してくれました。この経験が、今後の学校生活やさまざまな場面で生かされることと思います。

## 校内への侵入・登下校時の不審者を想定した避難訓練

5月10日(火)、校内に不審者が侵入したことを想定した避難訓練・登下校時に不審者に遭遇したときの対処訓練を行いました。



いつ・どこで起きるかわからないこのような事件。多くの人の見守りが大切です。

(本当だったらコワイ)(不審者から逃げる訓練)(不審者役もつらいよ)

合い言葉は「いか・の・お・す・し」(おすれずにね!)

「いか」・・・知らない人についていかない  
「の」・・・知らない車にのらない

「お」・・・おおきな声を出す  
「す」・・・すばやく逃げる  
「し」・・・大人にしらせる

## 「やさいのなえを、うえました」



今年も「さいこう農園」の活動が始まりました。ここでは、1, 2年生の活動の様子をお届けします。小さな手で一生懸命に苗を植える子どもたち。気持ちを込めてがんばりました。収穫が楽しみだね。

今年も様々な学校の活動にボランティアとして「さいこうクラブ」や保護者の皆様に参加していただいております。

今回もありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。



## 1年生も学校に慣れてきました。(学校探検)



本校に入学して約1か月半。1年生も少しずつ学校生活に慣れてきました。上の写真は、2年生が1年生のめんどうを見ながら、学校内の様々な場所を訪ね歩く「学校探検」の様子です。2年生はおねえさん、おにいさんぶりを発揮していました。1年生も安心して校内を見て歩くことができました。

## PTA活動・後援会活動も充実

本校のPTA活動・後援会活動は実にすばらしく、いつも大変助かっています。子どもたちが健康で思いやりの心を持ち、たくさん勉強ができるように、今後ご支援・ご協力をお願いいたします。



(子どもたちの笑顔のために) (PTA総会で。役員の皆様) (合同役員会での活発な話し合い)

